

Die Verwaltung teilt mit:

Am 14. September 2008 findet der alljährliche Tag des offenen Denkmals statt. Er steht in diesem Jahr unter dem Motto „**Vergangenheit aufgedeckt - Archäologie und Bauforschung**“. Das Stadtarchiv Meckenheim wird gemeinsam mit dem Heimatverein Meckenheim aus diesem Anlass eine Ausstellung im Foyer der Katholischen Grundschule Meckenheim von 11.00 – 17.00 Uhr durchführen. Anhand von Dokumentationen zu archäologischen Grabungen in Meckenheim wird gezeigt wie Archäologen arbeiten - freilegen, vermessen, zeichnen, fotografieren, bergen, untersuchen.

Der Archäologe Paul Wagner, ein Meckenheimer Bürger, vom Rheinischen Amt für Bodendenkmalpflege, Leiter der Außenstelle Nideggen-Wollersheim, arbeitet an der Planung und Durchführung der Ausstellung mit. Er wird am 14. September Führungen in der Ausstellung übernehmen und in Meckenheim gefundene Gefäße etc. aus vergangenen Epochen anhand bestimmter Merkmale erläutern.

Die Ausstellung wird am 15. und 16. September für die Schülerinnen und Schüler der Meckenheimer Grundschulen zu besuchen sein.

Am Tag des offenen Denkmals werden darüber hinaus weitere Veranstaltungen stattfinden:

- Führung durch die Pfarrkirche St. Johannes der Täufer
- Führung durch das Herrenhaus Burg Altendorf
- Führung durch die Burg Lüftelberg
- Führung durch die Pfarrkirche St. Petrus Lüftelberg. Der Archäologe Jürgen Wentscher erläutert den Sarg der Hl. Lufthildis
- Jazzfrüschoppen im Burghof Lüftelberg
- Der ADFC Meckenheim bietet ein Fahrradtour zu den verschiedenen Veranstaltungen in Meckenheim an.

Das genaue Programm mit Uhrzeiten wird rechtzeitig veröffentlicht.